
平成 25 年 6 月 

晴海をよくする会 

 

晴海をよくする会第 53 回総会が開催されました 

 

平成 25 年 6 月 4 日に晴海をよくする会第 53 回総会がホテルマリナーズコート東京にて開催

されました。 

 当日は、会員 26 社が出席され、全ての議案について滞りなく承認されました。 

 また、中央区の吉田副区長をお招きし、「国際都市東京の発展と中央区･晴海の役割」をテーマ

に講演会を開催いたしました。 

 

                        総会議事 

                         １．役員について 

                         ２．事務局長について 

                        ３．平成 24 年度の活動報告について 

                         ４．平成 24 年度決算について 

                         ５．平成 25 年度活動方針について 

                         ６．平成 25 年度予算について 

                         ７．その他 

                         第 53 回総会 講演会 

                           

                      

〈江間会長のご挨拶〉 

今年は、9 月 7 日にＩOC 総会で 2020 年のオリンピック開催都市が決定いたします。 

ＩOC 評価委員会による東京の現地調査は、3 月４日～７日にかけて実施され、晴海をよくする

会の会員皆さんのご協力もいただきました。 

評価委員に良い印象を持って貰えたものと、期待しております。 

また、オリンピック招致と並んで、晴海の長年の課題であるマストラ整備についても、平成 28

年度運行開始を目標に、銀座から晴海にかけて BRT、LRT を整備する計画が、中央区で鋭意検討

されております。もちろん、将来的には地下鉄新線の整備を要望していかなければなりませんが、

一歩前進ととらえ支援・協力をしてまいります。 

晴海としては、オリンピック招致や BRT 整備をチャンスとして街づくりを強力に進めてまいり

ますが、一方でオリンピック招致の成否に左右されない街づくりについても、検討して参りたい

と考えております。 

先月は中央区・東京都を訪問し、晴海の街づくりについての要望書を提出し、支援をお願いし

てきたところでありますが、「よくする会」では引続き、粘り強く協議して参りますので、ご協力

よろしくお願いいたします。 

 


